

平成 30 年 3 月 1 9 日

赤阪小学校 保護者 様

赤阪小学校  
校長 安尾 健也

### 名札の学校預かりについて

初春の候、皆様方におかれましては、益々ご清祥のことと存じます。  
平素は本校教育活動にご支援、ご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、来年度(平成 30 年度)より、名札につきましては、下校前に学校で預かり、翌日の登校後、学校で着用するかたちをとりたいと考えています。

今まで、登下校途中は安全管理（不審者対応等）の観点から、名札の名前を見せないよう取り組んできました。そのような点も踏まえ、上記のような名札の学校預かり方式を実施したく存じます。預かることによって、学校内での名札着用も徹底できます。

来年度に向け、明日ぐらいから試行したいと考えております。ご理解の程、よろしく願いいたします。

なお、今月 23 日の今学期最終日にも預かりますので、春休み期間も学校保管し、新年度、全員が揃って学校内の名札着用ができると考えております。

もし、何かご支障等がございましたら、遠慮なく担任へお申し出ください。

※来年度の新 1 年生の対応につきましては、入学後、担任より保護者の方に説明させていただきます。